



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

03/06/2023

LEGISLATIVO

‘Va por México’ anunciará método de selección de su candidato para 2024 la próxima semana.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y el presidente nacional del PAN, Marko Cortés, aseguraron que después de las elecciones en el Estado de México y Coahuila, los tres dirigentes de los partidos que conforman la coalición Va por México harán un anuncio respecto a la selección del método para la candidatura presidencial.

[Oposición anunciará forma de selección de candidato la próxima semana - Grupo Milenio](#)